
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion bittet darum, die Zufahrt für die Eltern und die Anlieferung noch einmal zu 

besprechen, da dies der Wunsch aus dem Ortsbeirat sei. 

 

Auf Nachfrage erläutert Bürgermeisterin Mohrs, es könne mit in die Überlegungen aufgenommen 

werden, ob eine mehrgeschossige Bauweise geplant wird, um über der Kita zum Beispiel Wohnraum 

zu schaffen. Eine Vereinsnutzung sei mitgedacht worden. Zur Nachnutzung der alten Fläche der Kita 

bestünden Überlegungen, ob Parkplätze für die Feuerwehr und der Kirmesstandort dort realisiert 

würden. 

 

 


